



УТВЕРЖДАЮ

Председатель приемной комиссии
ректор ФГБОУ ВО Кировский ГМУ
Минздрава России

Л.М. Железнов

2022 г.

ПОРЯДОК ПОДАЧИ И РАССМОТРЕНИЯ АПЕЛЛЯЦИЙ ПО РЕЗУЛЬТАТАМ ВСТУПИТЕЛЬНЫХ ИСПЫТАНИЙ

1. По результатам вступительного испытания, проводимого Университетом самостоятельно, поступающий (доверенное лицо) имеет право подать в апелляционную комиссию апелляцию о нарушении, по мнению поступающего, установленного порядка проведения вступительного испытания и (или) о несогласии с полученной оценкой результатов вступительного испытания.

2. Апелляция подается одним из следующих способов:

- а) представляются поступающим или доверенным лицом в Университет;
- б) направляются в Университет через операторов почтовой связи общего пользования либо в электронной форме.

3. В ходе рассмотрения апелляции проверяется соблюдение установленного порядка проведения вступительного испытания и (или) правильность оценивания результатов вступительного испытания.

4. Апелляция подается в день объявления результатов вступительного испытания или в течение следующего рабочего дня. Апелляция о нарушении установленного порядка проведения вступительного испытания также может быть подана в день проведения вступительного испытания.

5. Рассмотрение апелляции проводится не позднее следующего рабочего дня после дня ее подачи.

6. Поступающий (доверенное лицо) имеет право присутствовать при рассмотрении апелляции. С несовершеннолетним поступающим (до 18 лет) имеет право присутствовать один из родителей или законных представителей, кроме несовершеннолетних, признанных в соответствии с законом полностью дееспособными до достижения совершеннолетия.

7. После рассмотрения апелляции апелляционная комиссия принимает решение об изменении оценки результатов вступительного испытания или оставлении указанной оценки без изменения.

Оформленное протоколом решение апелляционной комиссии доводится до сведения поступающего (доверенного лица). Факт ознакомления поступающего (доверенного лица) с решением апелляционной комиссии заверяется подписью поступающего (доверенного лица).

Правила подачи и рассмотрения апелляций устанавливаются Университетом Положением об апелляционной комиссии в ФГБОУ ВО Кировский ГМУ Минздрава России.

Confirm Admission Commission Chairman, rector of Federal State Budgetary Educational Institution Higher Education Kirov Medical University of Health Department of Russia L.M Zheleznov



Order of Submission and Considering of Appeals Concerning the Entrance Examinations Results

1. After the entrance examination, conducted by the University independently, the applicant (confidential person) is entitled to submit to the Appeal Commission his appeal about the violation of the fixed order of conduction of entrance examinations (as he thinks) and (or) about his disagreement with the received mark at them.
2. An appeal is submitted in one of the following ways:
 - a) by the applicant himself or his confidential person to the University;
 - b) to the University through a post office operator or in an electronic form.
3. During the appeal consideration the following is checked: the observation of the fixed order of the entrance examination conducting and (or) the right way of the appraisement the entrance examination results.
4. An appeal is submitted on the day of announcement of the entrance exam results or during the next day. An appeal about the violation of the fixed order of conduction of the entrance examination can also be submitted on the day of entrance examination.
5. The appeal consideration is conducted not later than the next working day after its submission.
6. The applicant (confidential person) has the right to be present while the appeal is being considered. In case an applicant is under 18, the right to be present during the consideration belongs either to one of his parents or to his lawful representative, except under the age, who by the law is considered completely capable of functioning before his coming of age.
7. After the appeal consideration the Appeal Commission comes to the decision either about changing of the entrance examination mark or leaving it without change.

The Appeal Commission recorded decision is brought to the notice of the applicant (confidential person). The fact of first-hand acquaintance of the applicant (confidential person) with the Appeal Commission decision is certified by the applicant (confidential person) signature.

The rules for filing and reviewing appeals are established by the University in the «Regulations on the Appeal Committee» of FSBEI HE Kirov SMU MOH Russia.